

Forum

## Tattoos und Piercings in der Pflege aus arbeitsrechtlicher Sicht



Kurt Pärli, Professor für Soziales Privatrecht, Universität Basel

Darf ein Spital oder ein Pflegeheim oder eine Arztpraxis dem Personal Vorschriften hinsichtlich Tattoos oder Piercings machen? Wie weit ist eine generelle Kleiderordnung durchsetzbar? Und welches sind die zulässigen Sanktionen, wenn eine Mitarbeiterin oder ein Mitarbeiter trotz anderslautender Anordnung ein Tattoo nicht abdeckt oder gegen die Kleidervorschriften verstösst? Ist gar eine Kündigung...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

 Login